



La población más joven de Ermua se disfrazó el jueves para acudir al 'gallo'. :: A. LASUEN



Los escolares celebraron ayer esta jornada carnavalesca. :: A. L.

El Carnaval no dio tregua en Ermua... tampoco la lluvia

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. El Carnaval 2015 ha tenido diferente repercusión en la villa dependiendo de la jornada y también del tiempo reinante. Si bien el Día del Gallo y el Hartz Eguna reunieron a numerosa población en la plaza y por las calles de Ermua, el mal tiempo del sábado obligó a la población ermuarra a celebrar el Carnaval bajo los soportales del centro del municipio. No faltó el buen hu-

mor, pero a resguardo de los sitios cubiertos.

El concurso de disfraces, que se celebró en el frontón Arizmendi, aunque con menos participantes que en otras ocasiones sirvió para lucir los disfraces que se habían escondido bajo los paraguas. El grupo de Alicia en el País de las Maravillas (Maren, Maddi y Ane) se llevaron el primer premio y el segundo premio colectivo fue para Ane y Asier, que se

disfrazaron de circenses. En la categoría individual el ganador fue Jon Gómez con 'Eduardo Manostijeras', Danel Crespo (astronauta) se llevó el segundo y Julen Castro el tercer premio.

El martes la población infantil lució sus disfraces en los centros escolares y de nuevo en el Arizmendi para disfrutar de las actividades infantiles y el baile organizado bajo techo. No estaba el tiempo para bromas.



Danel, chupete incluido, con su familia 'galáctica'. :: A. L.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS
SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES
Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL
Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINA
Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

TRANSPORTES
Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS
Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS
Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)
Pegorla 010
Ermua 943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Noche, De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasa, 18).

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Lekumberri (Isasi, 31).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche, De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasa, 18).

DEBA



Un grupo de bebés salió a la calle con sus peluches y chupetes. :: FOTOS ANDER SALEGI

El Carnaval debarra se despide con más disfraces y dos chocolatadas

ION FERNANDEZ

DEBA. Los carnales llegaron ayer a su fin, aunque el Gazteleku mantendrá vivo su espíritu a lo largo de esta semana con diferentes actividades. El Martes de Carnaval la fiesta se reactivó y se volvieron a ver disfraces en el casco del municipio. Además, en el centro social Arbil celebraron su tradicional chocolatada.

El programa organizado por el Ayuntamiento, después de un domingo y un lunes tranquilos, volvió a traer un concurso de disfraces. Eso propició que se pudieran ver animadoras del Amaikak Bat, vaqueros e indios, un grupo de batukada, hippies, coloridas señoras de la limpieza o rockeritas. Muy buen ambiente para despedir las fiestas.

El mal tiempo no fue excusa para no celebrar el concurso de disfraces. Jóvenes y mayores acudieron al frontón Aldats y se animaron a desfilar. Los allí presentes tampoco quisieron perder la posibilidad de degustar el chocolate para entrar en calor.

El club Arbil tampoco pasó por alto el Carnaval y se llenó para disfrutar de otra chocolatada. El local se llenó para pasar un rato agradable en compañía, y, a su vez, probar el dulce y comer un bollo.

El Carnaval seguirá vivo para el Gazteleku. Para los próximos días se han organizado diferentes actividades para los jóvenes, con la intención de que la fiesta siga unas jornadas más. Así, hoy habrá un Twister gigante, y mañana los jóvenes pasarán por la cocina. Para el viernes se ha organizado el juego 'En busca del tesoro' y el sábado pintarán el mural de cara al 8 de marzo y habrá un campeonato de pala. Finalmente, el domingo, se llevará a cabo el reparto de premios del con-



En el centro social Arbil disfrutaron de una chocolatada.



El concurso de disfraces contó con gran ambiente en el frontón.

curso de fotografía.

Prohibido estacionar

La Policía Municipal informa que desde este jueves, a partir de las 8.00 horas, estará prohibido estacionar en las calles Astillero, Subida Agirretxe y Mogel. El motivo es el paso de un transporte especial de 4 metros de anchura y 16 de largo desde

la carretera a la obra de Elizburu, junto al polideportivo. Asimismo, conscientes de que se anularán muchos aparcamientos se ha decidido habilitar, desde hoy, el patio del instituto Mendata a modo de parking.

La Policía Municipal ruega que «se respete la señalización para evitar la utilización del servicio de grúa» y pide «disculpas».

ONDARROA

Gran ambiente en el Martes de Carnaval ondarrés con el Entierro de la Akuli

ONDARROA. La celebración del Martes de Carnaval llenó de ambiente Ondarroa, pese a la intensa lluvia que hizo acto de presencia a lo largo del día. Esta fiesta mantiene su fuerza y gran tradición en la localidad. Los ondarreses lo volvieron a celebrar por todo lo alto. Aunque los principales protagonistas fueron los escolares que desfilaron por las calles, los ondarreses salieron con sus disfraces por la tarde y noche. Además los disfraces estaban muy bien elaborados y la animación fue la nota predominante.

Los escolares de la Escuela Pú-

blica Zaldupe y de las ikastolas Txomin Agirre y Zubi Zahar, llevaron a cabo una kalejira hasta el mediodía poniendo la nota de color. Todo ello animado con una elektrotxaranga que animó las calles. Por la tarde, vino el acto más importante con el concurso de playback que agrupó a muchas cuadrillas en Beikozini, en donde hubo importantes premios. Después siguieron los bailes de Carnaval con Kresala, para finalizar los actos con el Entierro de la Akuli. Muchos ondarreses se agolparon en la plaza para despedir las fiestas con esta singular quema.



Entierro de la Akuli en la plaza de Ondarroa. :: SABINO ANTJUSTEGI

ERMUA

El grupo La habitación roja presenta disco en Ermua

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La habitación roja es un grupo de pop-rock indie que recala esta semana en Ermua para presentar su último disco 'La moneda en el aire'. Esta formación es originaria de la localidad valenciana de L'Eliana, formada a mediados de los años 90 y este quinteto ofrecerá un concierto en la noche del viernes, a las 22.15 horas, en Ermua Antzokia.

Las entradas tienen un precio

de 12 euros y pueden adquirirse en venta anticipada en los cajeros multiservicio de Kutxabank, en su página web www.kutxabank.es. Así como en Lobiano Kulturgunea, de lunes a viernes de 9.00 a 21.00 horas. Y en taquilla hasta antes de iniciarse la función.

La habitación roja son los recientes ganadores del premio UFI a la mejor canción de 2012 y el premio mexicano IMAS al mejor grupo español del año.



Imagen promocional de La habitación roja.